



## Taxify überrascht User mit Bargeld, größeren Autos und verlockender Friends-for-Friends Aktion â€“ BILD

ID: LCG17457 | 30.11.2017 | Kunde: Bolt | Ressort: Chronik  
Österreich | Medieninformation

**Gerade erst in der Bundeshauptstadt gelauncht, lockt die neue Ride-Sharing-Plattform bestehende und neue User mit einer attraktiven Empfehlungsaktion für Freunde. Ab sofort bei Taxify: Bargeldzahlungen und Großraumfahrzeuge.**

Bilder zur Meldung auf <http://presse.leisuregroup.at/taxify/wien>

Wien (LCG) – Seit 19. Oktober 2017 erfreut sich Wien über ein noch vielfältigeres Mobilitätsangebot: Taxify, das europäische Mobilitätstechnologieunternehmen, ist in der Bundeshauptstadt angekommen. Die Fahrvermittlungsplattform überzeugt ihre User nicht nur mit transparenter Preispolitik, günstigeren Fahrpreisen und höheren Verdiensten für ihre Partnerunternehmen, sondern auch mit ansprechenden Marketingaktionen und attraktiven Neuerungen am Puls der Zeit.

„Die Zufriedenheit unserer Kunden ist unser oberstes Gebot: Mit der Friends-for-Friends Empfehlungsaktion möchten wir unseren Usern etwas zurückgeben und hervorheben, dass uns jeder einzelne bestehende sowie Neukunde am Herzen liegt. Wir legen auch großen Wert auf eine transparente Preispolitik ohne dynamische Preissteigerungen bei hoher oder geringer Nachfrage“, erklärt **Florian Löschenberger**, Country General Manager bei Taxify.

**Nur für Freunde: User bekommen 25 Euro für Weiterempfehlungen geschenkt**

Weihnachten rückt in großen Schritten näher und Taxify macht seinen Kunden jetzt schon ein unwiderstehliches Geschenk. Ab sofort erhält jeder User für die Weiterempfehlung an seine Freunde 25 Euro gutgeschrieben. Doch damit nicht genug, auch der Empfohlene profitiert von 25 Euro Guthaben für seine erste Taxify-Fahrt von der Aktion.

## Das gute alte Bargeld

Wer gerne noch mit echten Münzen und Scheinen bezahlt, kann das ab sofort auch bei seinen Taxify-Fahrten machen. Einfach in der Taxify-App im Menü unter Zahlungen Bargeldzahlungen auswählen und schon kann der Betrag nach Abschluss der Fahrt in Euroscheinen und -münzen entrichtet werden.

## Mehr Platz für eine entspannte, sichere und günstige Fahrt durch Wien

Ganz neu in der Taxify-App ist die Fahrzeugkategorie „XL“: Wer mit Freunden, Familie oder Arbeitskollegen in einer größeren Gruppe von A nach B kommen will, kann einfach bei Buchung die entsprechende Fahrzeugkategorie auswählen und bequem mit adäquaten Großraumfahrzeug ans Ziel gelangen.

Wie bereits in 28 Städten in 21 Ländern auf vier Kontinenten setzt Taxify auch in Wien auf transparente Preispolitik, günstige Preise, faire Geschäftsbeziehungen mit seinen Partnern und umfassendes Service. Das estnische Mobilitätstechnologieunternehmen ist überzeugt davon, dass zufriedene Fahrer der Schlüssel zu einem neuen Mobilitätserlebnis und zufriedenen Fahrgästen sind.

## Über Taxify

Taxify ist eine internationale Ride-Sharing-Plattform, die in Tallinn (Estland) gegründet wurde, wo sich auch die Firmenzentrale befindet. Taxify ist weltweit in 21 Ländern in Europa, dem Mittleren Osten, Afrika und Zentralamerika tätig. Das Unternehmen beschäftigt über 250 Mitarbeiter und ist die am schnellsten wachsende Ride-Sharing-Plattform in Europa. Im August 2017 hat

Taxify die strategische Partnerschaft mit Didi Chuxing, der weltweit führenden Mobile-Transportation-Plattform bekanntgegeben, um den Marktanteil in Europa und Afrika auszubauen. Die Taxify-App ist für Apples iOS und Android erhältlich. Weitere Informationen auf [https:// taxify.eu](https://taxify.eu) .

**+ + + BILDMATERIAL + + +**

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf [https:// www.leisure.at](https://www.leisure.at) . (Schluss)